

Wirtschaftspläne 2015 für die Stadtwerke und den Eigenbetrieb „Herzogskelter“ beschlossen

Die beiden Wirtschaftspläne wurden ohne weitere Diskussionen in der Gemeinderatssitzung am 20. Januar beschlossen.

Der Entwurf des Wirtschaftsplans der **Herzogskelter** für 2015 sieht ein Volumen i.H.v. 1.870.000 € vor. Aufgrund des bevorstehenden Pächterwechsels im Sommer 2015 sind zahlreiche Investitionen vorgesehen, u.a. die Modernisierung der Restaurantküche, die Erneuerung der Kälte- und Klimatechnik sowie der Austausch des Personenaufzuges. Um die Ausgaben stemmen zu können, soll ein Kredit i.H.v. 750.000 € aufgenommen werden.

Der Wirtschaftsplan für die **Stadtwerke Güglingen** hat insgesamt ein Volumen von 2.251.000 €. Zur Finanzierung der Ausgaben für nötige Sanierungsmaßnahmen am Hochbehälter Krailberg sowie Erneuerungen von Wasserleitungen im Stadtgebiet ist ebenfalls eine Kreditaufnahme von 750.000 € vorgesehen. Insgesamt bieten die Eigenbetriebe ein gewohntes Bild. Dem ausgeglichenen Ergebnis bei der Wasserversorgung und Gewinnen bei den Blockheizkraftwerken stehen die Verluste bei der Nahwärmeversorgung Herrenäcker und beim Eigenbetrieb Herzogskelter gegenüber. Die FUW betonte aber, dass eine weitere Verschuldung auf Grund der hohen Unterhaltskosten für den Eigenbetrieb „Herzogskelter“ wie auch die Stadtwerke zu vermeiden sind.